
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

会長 森井脩次 
皆さん、こんにちは。一年が過ぎる

のは早いもので、12 月に入りました。

今年も残すところ 1 ヶ月となり、公私

共に何かとあわただしい1ヶ月かと思

います。会社でのけがや事故、または

車での事故がないようにしていただ

き、全メンバーが無事故で年末年始を

迎えることをお祈り申し上げます。 
そして、本日は年次総会です。昨年

の年次総会は、私自身かなり緊張して

いたと思います。当日のことはほとん

ど覚えていませんでした。しかし、本

日は少々楽な気持ちで年次総会を迎

えることができます。本日の年次総会

での審議事項が多くありますので、私

の挨拶は短くさせていただきます。本

日もどうぞよろしくお願いいたしま

す。 
年 次 総 会  

 
 
 
 
 
 
 

平成 25 年 12 月 3 日（火） 
司会：渡辺成洋 
開会の辞：副会長 安藤元一 
議長：森井脩次 
＜審議事項＞ 
第 1 号議案 
『岐阜中ロータリークラブ細則改定

について』  諮問委員会 秋保賢一 
 

 
 
 
 
 
 
 
 岐阜中ロータリークラブの細則改

定に関しまして、本年度、諮問委員会

にて数回の委員会を開催し、会員の皆

さまに書面にて事前に確認していた

だきましたところ、別段の意義もあり

ませんでしたので、本日ここに「岐阜

中ロータリークラブ細則」を上程させ

ていただきます。慎重審議よろしくお

願いいたします。 
第 2 号議案 
『岐阜中ロータリークラブ会長ノミ

ニーの件』      会長 森井脩次 
 11 月の第一例会に指名委員会が発

足し、11 月 26 日の例会終了後、指名 
 

委員会を開催いたしました。ここで、

岐阜中ロータリークラブの第 26 期会

長を指名させていただきました。結果、

加納永一朗会員を会長ノミニーとし

て上程させていただきます。慎重審議

よろしくお願いいたします 
第 3 号議案 
『岐阜中ロータリークラブ第 25 期理

事役員の件』       田中 稔 
 
 
 
 
 
 
 
 
 第 25 期の理事役員を次のとおり上

程いたします。慎重審議よろしくお願

いいたします。 
理事役員 
会長 中山 章 
副会長 森 益男 
会長エレクト 加納永一朗 
幹事 田中 稔 
会計 三宅裕樹 
会場監督 加藤一誠 

理事 
直前会長 森井脩次 
直前幹事 渡辺成洋 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 
 

平成25 年12 月10 日(火)
第1085回例会 第1007号

2013-14  RI テーマ 
ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

～親睦から奉仕へ・ 
奉仕から友情へ～ 

会 長 森 井 脩 次  
幹 事 渡 辺 成 洋  
発 行 公共イメージ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席23名 86.67％ 
[行事]年次総会 

担当 幹事

第１０８４回 

平成２５年１２月３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 

[ゲスト] 
[ビジター] 

第１０８６回 

平成２５年１２月１７日（火） 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話 

担当 会計監査
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職業奉仕 加藤義明 
社会奉仕 田辺雅範 
国際奉仕 柴田和夫 
新世代奉仕 故金正司 

第 4 号議案 
『岐阜中ロータリークラブ中長期ビ

ジョン策定の件』 
中長期戦略委員会 安藤元一 

 先週の例会に案内しました通り、岐

阜中ロータリークラブの中長期ビジ

ョンを策定いたしました。慎重審議よ

ろしくお願いいたします。 
故金会員Q:継続して（数年度にわたっ

て）担当していったほうがよいのでは

ないか？ 
安藤委員長A:次年度以降、中長期と 

いう名前が引き継がれるかわからな

いが、中長期の方針を統括していく委

員会等を設けて頂くよう次年度に申

し送りする。 
第 5 号議案 その他 
『第 25 期理事役員挨拶』 
閉会の辞 

会長エレクト 中山 章 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

中山 章君   来期がまもなく動

き出します。よろしくご指導、ご協

力の程、お願い申し上げます。 
三宅裕樹君  ポール・マッカートニ

ーを観てきました。感激しました。 
★誕生日おめでとうございます★ 
故金正司君  12 月 5 日、65 歳に

なります。ロータリー活動は 23 歳

です。両親に感謝の電話をしたいと

思います。 
森 益男君  64 歳になります。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
中根辰朗君  あと1年で金婚式を迎

えます。よくがんばれました。 
 

 

第 25 期 岐阜中ロータリークラブ理事役員のみなさん 


